



Maltraitance ou négligence sur les personnes âgées

Par **severn aurore**, le **08/11/2015** à **17:47**

Bonjour ,

J'aimerais avoir de informations concernant une situation , suite à un changement de direction au sein de l'établissement dans lequel je travaille des directives concernant le budget ont été prises au détriment de la sécurité des personnes âgées . En effet je travaille dans une résidence d'accueil privée pour personnes ages et suite à ce changement les postes de surveillance de nuit ont été supprimés et remplacer par une assistance téléphonique . Le problème est le suivant hier soir une residente n'a pas pu joindre la télésurveillance elle s'est retrouvée dans une situation délicate psychologiquement et ce matin elle a fait un malaise ; etant donné que je suis responsable et témoin de cette forme de négligence je voudrais signaler cette situation aux autorités pourriez vous me dire comment je dois procéder ?